
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／15 

６年生 総合・・・国際交流を考える 

６年生の総合学習のまとめとして、可児市国際交流協会よ

り、講師の先生をお招きしてお話を聞きました。お話の内容は、 

・可児市にフレビアができるまでの歩み 

・可児市の中で生きる外国の方々の思い 

・今、自分たちにできること      などです。 

これまでの学習を生かしてお話を聞く中で、いろいろな国のこ

とを知るだけではなく、それを生かして様々な国の人たちと積極

的につながろうとすることが大切だと学ぶことができました。 


